

DRUCKEN

Aktuelle eLearning Trends und Erfahrungsaustausch

Darmstadt, April 2010 - Die zum Zwecke des Lernens und Lehrens eingesetzten eLearning-Technologien und Anwendungen entwickeln sich rasant weiter. Auch an den Hochschulen werden die neuen Medien und das Internet mittlerweile vermehrt eingesetzt. Allerdings bleibt der Einsatz trotz vieler Potenziale erfahrungsgemäß noch auf eine Minderheit der Lehrenden beschränkt. Mit einer Reihe von Fachforen des Kompetenznetzes eLearning Hessen soll die Bildung von Communities und der Austausch von Erfahrungen gefördert werden.

Viele Lehrende scheuen die Auseinandersetzung mit den Technologien und neuen didaktischen Konzepten oder befürchten einen Mehraufwand. Diesem Thema widmen sich auch in diesem Jahr wieder die Fachforen des Kompetenznetzes eLearning Hessen. Im Mittelpunkt der Fachforenreihe steht die Vorstellung von Beispielen, wie die neuen Medien erfolgreich eingesetzt werden können und auch bereits werden.

Einige Fachforen widmen sich dabei speziellen Szenarien, also eLearning Anwendungen und Konzepten zu deren Einsatz in der Hochschullehre. Andere Fachforen haben einen fächerspezifischen Schwerpunkt und stellen den Einsatz unterschiedlichster Technologien in einer Fächergruppe, also beispielsweise der Sportwissenschaft oder Biologie, vor.

Programm und Termine

Copyright © CHECK.point eLearning/INFObases GmbH Eine Verwertung der urheberrechtlich geschützten Beiträge, insbesondere durch Vervielfältigung, Verbreitung auch in elektronischer Form sowie Speicherung in Datenbanksystemen bzw. Inter- oder Intranets ist ohne vorherige Zustimmung entsprechend dem Urhebergesetzt unzulässig und strafbar.

DRUCKEN

1 von 1 26.04.2010 11:40